EL VIAJE A WASHINGTON DE LA COMISION DE DELEGADOS

DE LA CONVENCION CONSTITUYENTE QUE FUE A CONFERENCIAR

CON EL PRESIDENTE MCKINLEY ACERCA DE LA ENMIENDA PLATT.

Por

Manuel Marquez Sterling

El Mundo, La Habana, abril 20 a mayo 26, 1901.



LOS COMISIONADOS DE LA CONVENCION

MARQUEZ STERLING

Hoy parte para los Estados Unidos la Comisión de Delegados de la Convención Constituyente, que se dirige a Washington a conferenciar con el Presidente Mac Kinley acerca de la Enmienda Platt, rechazada por mayoría de votos en la sesión celebrada para tratar ese asunto.

Huelga decir que nuestros más ardientes votos porque el viaje de los Comisionados redunde en bien de las aspiraciones legítimas del país cubano, acompañen a los Delegados, quienes habrá de hallar en la fuerza de su derecho y en su indiscutible patriotismo, la elocuencia necesaria para demostrar ante el gobierno de la Casa Blanca, las razones en que se ha apoyado la Convención Constituyente para rechazar una ley sometida a su dictamen, por la cual se restan arbitrariamente a Cuba los principales atributos de soberanía.

Lleven feliz viaje los Delegados, y que su vuelta de la gran república sea un motivo de fundado regocijo para todos los patriotas que hoy los despiden.

Nuestro querido amigo y compañero de redacción, el señor Manuel Márquez Sterling, sale con la Comisión de Delegados para Washington, representando la <u>Prensa Unida</u> y EL MUNDO y nos enviará cables y correspondencias.

Nuestro abrazo de despedida.

El Mundo, Habana, abril 20 de 1901.